

Eröffnung Straßenweinfest Pünderich

Grußwort Bürgermeister Karl Heinz Simon

Zur Eröffnung des Straßenweinfestes in Pünderich

am 16. 09. 20005

Verehrte Weinmajestäten,

sehr geehrte Gäste,

liebe Pündericher,

als Bürgermeister der Verbandsgemeinde Zell (Mosel) darf ich Sie alle auch im Namen von Herrn Kreisbeigeordneten Manfred Müller recht herzlich zur Eröffnung des diesjährigen Straßenweinfestes in der Gemeinde Pünderich willkommen heißen.

Dieses Straßenweinfest genießt unter Einheimischen und Gästen seit jeher einen hervorragenden Ruf. Einerseits sicherlich aufgrund der erlesenen Weinen und der angebotenen moselländischen Spezialitäten, andererseits aber auch aufgrund des schönen Ortskerns, der zu einer solchen Veranstaltung geradezu einlädt. In dem gut erhaltenen historischen Ortskern mit seinen malerischen Gassen und stilgerecht restaurierten Fachwerkhäusern spürt man heute noch die idyllische Atmosphäre und den Charme eines uralten Weindorfes.

Herr Ortsbürgermeister Lay hat es eben gesagt: der Wahlkampf ist so gut wie gelaufen und am Sonntag wird überall in Deutschland gewählt. Sie haben die Wahl zwischen zwei Kanzlerkandidaten, zwischen Wahlkreisbewerbern und verschiedenen Parteien. Die Parteien kämpfen um jede Stimme und die Wahl verspricht spannend zu werden.

Hier in Pünderich haben Sie an diesem Wochenende noch viel mehr die Wahl. Heute und in den nächsten Tagen können sie zwischen 20 Wahlkabinen – den Betrieben unserer Winzer - hin und her pendeln. Und auch diese Wahl verspricht Spannung.

Wählen können Sie zwischen rund 400 hervorragenden Weinen, zwischen Rot und Weiß sowie Weinen verschiedener Jahrgänge, Qualitäten und Rebsorten.

Die Wahlversprechen sind teilweise sehr trocken, zeigen aber auch feinherbe

oder edelsüße Züge.

Und um die Wahlversprechen auszuloten (und zu vertragen) sollten sie sich zwischendurch auch entscheiden zwischen einfachen Gerichten als deftige Grundlage bis hin zu moselländischen Spezialitäten.

Wenn sie davon ausgiebig Gebrauch gemacht haben, können sie am Sonntagabend dann hier ihre persönliche Erst- und Zweitstimme für den Wein Ihrer Wahl vergeben und für die nächsten Jahre den Koalitionsvertrag mit ihrem persönlichen Winzer abschließen. Ich kann Ihnen bereits heute versichern, dass Ihre Wahl für den Moselwein eine gute Wahl sein wird und Sie auf jeden Fall zu den Siegern gehören werden!

Ich möchte Sie daher Alle ermuntern, die angebotenen Weine ausgiebig zu probieren und sich so von der hohen Qualität der Pündericher Weine selbst zu überzeugen. Ich bin überzeugt, Sie werden meine Einschätzung der Pündericher Weine teilen.

Lernen Sie Pünderich von seiner schönsten Seite, dem Moselwein her, kennen und schätzen. Ich wünsche Ihnen angenehme Tage hier in Pünderich. Zum Wohl.